

## Grave daño ambiental por voladura de oleoducto en Arauca

30/05/2025



El atentado terrorista contra el Oleoducto Bicentenario causó una gigantesca mancha de petróleo, que invadió y contaminó terrenos que se encuentran inundados por efectos de las crecientes de los ríos.



Lugar donde se produjo el atentado contra el Oleoducto Bicentenario. Mayo 30 del 2025. Foto: suministrada a Boyacá Sie7e Días

\*Por: Miguel Arango Devia



Publicidad

**CORTES DE ENERGÍA PROGRAMADOS**

**SABADO 31 DE MAYO**

Se informa a los usuarios de los cortes de energía programados para el día sábado 31 de mayo del 2025.

MUNICIPIO	SECTOR	HORA
Fortul	Cerro Nio Nio - Calle 1 Ma (Climaprominas)	9:00 am a las 11:00 am

\*Reservados los cortes, modificaciones al servicio\*  
@comunicación

Publicidad

**Uptc**  
Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia

**Impulsa tu futuro, estudia tu posgrado con nosotros**

Ingresaaahora  
Consulta nuestros Programas

+57 3102526410

www.uptc.edu.co

Los campesinos del área afectada por la voladura del Oleoducto Bicentenario consideran que no solo se trata del daño ambiental, ya que la mancha de crudo de petróleo acabó totalmente con el fruto del trabajo de muchos años de los labriegos que junto con sus familias ahora quedan en la ruina total.

Fredy García Hernández, alcalde del municipio de Fortul (Arauca), rechazó el atentado contra el Oleoducto Bicentenario. En un comunicado emitido en la tarde de hoy, manifiesta que, la administración Municipal de Fortul rechaza los actos violentos en contra de la infraestructura petrolera que generan un derrame de crudo en la vereda Palmarito, municipio de Fortul, y que está afectando el río Caranal.

En este sentido, la administración de Fortul recomienda a la comunidad tomar las medidas preventivas necesarias, especialmente en lo referente a la captación de agua de los afluentes del río Caranal, para evitar efectos negativos sobre la salud.

Igualmente, está trabajando estrechamente con las autoridades competentes y las entidades que conforman el Consejo Municipal para la Gestión del Riesgo de Desastres para atender esta situación. Asimismo, siguen atentos a las labores de limpieza y recuperación de las zonas afectadas.

La empresa Cenit, filial del Grupo Ecopetrol, informó que activó el Plan de Emergencia y Contingencia del Oleoducto Bicentenario por pérdida de contención a la altura de la vereda Palmarito, zona rural del municipio de Fortul, departamento de Arauca, debido a un atentado terrorista perpetrado por desconocidos en contra de su infraestructura.

El Ejército Nacional aseguró la zona para garantizar el ingreso del personal técnico que atenderá la situación.

La compañía recomienda a la comunidad no acercarse al lugar de los hechos hasta que culminen las labores de atención y reparación a las que haya lugar, y que de manera preventiva se abstengan de hacer uso del agua del río Caranal.

\*Corresponsal de Boyacá Sie7e Días en Casanare

◀ Inicia un FamTrip en Boyacá, con el propósito de potencializar el sector audiovisual boyacense

Publicidad

**SIE7E DÍAS**  
BOYACÁ

COPYRIGHT © 2025 Boyacá Sie7e Días NIT. 901164820. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción e cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.  
Boyacá Sie7e Días todas las noticias principales de Boyacá, Colombia y el Mundo.

